

Les chaussures magiques de Cendrillon

Conte • 9 ans et plus



Chapitre 1 : La tristesse de Cendrillon

Il y avait une fois une jeune fille nommée Cendrillon qui vivait avec sa belle-mère et ses deux demi-sœurs. Sa vie était très difficile : elle avait de nombreuses tâches ménagères à effectuer et elle était souvent maltraitée par sa belle-mère. Cendrillon avait toujours été une fille heureuse et optimiste, mais depuis la mort de son père, elle était très triste.

Un jour, alors qu'elle était assise dans le jardin, elle aperçut une fée qui marchait dans les parterres de fleurs. Elle se leva et s'approcha de la fée, qui s'arrêta et la regarda.

« **Hé, jeune fille** », dit la fée. « **Pourquoi es-tu si triste ?** »

Cendrillon raconta son histoire à la fée, en lui expliquant comment elle se sentait seule et mise à l'écart.

« **Je peux t'aider** », dit la fée. « **Mais tu dois me promettre de suivre mes instructions à la lettre.** »

Cendrillon accepta et la fée disparut.

Chapitre 2 : Les nouvelles chaussures de Cendrillon

Le lendemain, Cendrillon se réveilla pour trouver une paire de chaussures en verre sur le rebord de sa fenêtre. Elle pensa que c'était un cadeau de la fée et les enfila. Les chaussures étaient magiques et elles la transportèrent dans un monde merveilleux rempli d'étoiles scintillantes.

Cendrillon était émerveillée par la beauté du monde qu'elle voyait. Elle rencontra des animaux parlants et des fées qui lui parlèrent de l'importance de prendre soin de notre planète. Ils lui expliquèrent comment les actions de chacun pouvaient avoir une grande influence sur l'environnement et sur les autres.

Cendrillon décida qu'elle voulait faire sa part pour aider la planète.

Chapitre 3 : La soirée royale

Quelques jours plus tard, le prince du royaume organisa une grande soirée dans son château. Les demi-sœurs de Cendrillon furent invitées, mais elle ne put y assister. Elle était trop occupée à nettoyer la maison.

Cependant, la fée apparut à nouveau et, grâce à sa magie, transforma la robe en lambeaux de Cendrillon en une magnifique robe de bal. Elle lui donna également une citrouille magique qui se transforma en un magnifique carrosse. Cendrillon était prête pour aller à la soirée.

Lorsqu'elle arriva au château, elle se rendit compte que la soirée n'était pas aussi merveilleuse qu'elle l'avait imaginée. Les gens ne semblaient pas s'amuser et le prince avait l'air triste.

Cendrillon se souvint alors des paroles des animaux parlants et des fées et décida de faire quelque chose pour aider. Elle se mit à ramasser les déchets qui jonchaient le sol et les jeta dans les poubelles. Les autres invités la regardèrent étrangement, mais elle continua.

Peu à peu, les autres invités commencèrent à l'imiter, et bientôt tout le monde se mit à nettoyer la salle de bal. La soirée redevint joyeuse et le prince retrouva son sourire.

Chapitre 4 : Le retour à la maison

Cendrillon s'en alla tôt de la soirée et rentra chez elle. Le lendemain, elle se réveilla pour découvrir que son monde avait changé. Sa belle-mère et ses sœurs étaient désormais plus gentilles et plus attentionnées envers elle. Les gens du village semblaient plus respectueux de la nature et prenaient soin de l'environnement.

La fée apparut une dernière fois et dit à Cendrillon que son comportement à la soirée avait eu un impact sur les autres. En prenant soin de la planète, elle avait inspiré les autres à en faire de même.

Cendrillon comprit alors la vraie signification de la magie : c'était la capacité de changer le monde en mieux grâce à nos actes et nos paroles.

Ainsi, Cendrillon vécut heureuse pour le restant de ses jours, en prenant soin de la planète et en faisant de son mieux pour rendre le monde meilleur pour tous.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Quel est le nom de la jeune fille de l'histoire ?

- A) Blanche-Neige
- B) Cendrillon
- C) Belle
- D) Ariel

2) Pourquoi Cendrillon était-elle triste ?

- A) Elle n'avait pas d'amis
- B) Elle avait trop de tâches ménagères à faire
- C) Sa belle-mère et ses demi-sœurs étaient méchantes avec elle
- D) Elle était malade

3) Qu'est-ce que la fée a donné à Cendrillon pour aller à la soirée royale ?

- A) Une robe en lambeaux
- B) Des chaussures de sport
- C) Une robe de bal et un carrosse magique
- D) Un sac à dos

4) Que s'est-il passé à la soirée royale qui a rendu le prince triste ?

- A) Il avait perdu sa couronne
- B) Les invités ne s'amusaient pas
- C) Il avait une dent qui le faisait souffrir
- D) Il avait été moqué par les autres princes

5) Qu'a fait Cendrillon pour aider à rendre la soirée royale plus joyeuse ?

- A) Elle a chanté une chanson triste
- B) Elle a dansé sur la table
- C) Elle a commencé à ramasser les déchets et à les jeter dans les poubelles
- D) Elle a quitté la soirée tôt

Bonnes réponses :

1) B) Cendrillon 2) C) Sa belle-mère et ses demi-sœurs étaient méchantes avec elle 3) C) Une robe de bal et un carrosse magique 4) B) Les invités ne s'amusaient pas 5) C) Elle a commencé à ramasser les déchets et à les jeter dans les poubelles

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Parterres: Zones de terre où poussent des fleurs

Merveilleux: Extraordinaire, incroyable

Environnement: Tout ce qui nous entoure, y compris la nature et les gens

Citrouille: Un légume qui peut être utilisé pour faire de la nourriture ou des décorations

Carrosse: Un véhicule tiré par des chevaux utilisé pour les voyages

Déchets: Des choses que les gens jettent parce qu'ils n'en ont plus besoin

Poubelles: Des récipients pour mettre les déchets à l'intérieur

Respectueux: Aimable et poli envers les autres

Impact: L'effet que quelque chose a sur autre chose

Capacité: La capacité ou la capacité de faire quelque chose